

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

CURE DE SEVRAGE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/01/2018 à 13h05

Bonjour
Je m'appelle Arnaud, j'ai 40 ans, je bois de plus en plus en de plus en plus régulièrement.....a ne plus me rappeler ce que j'ai fait.
J'ai essayé le sevrage par médicaments à domicile, mais pas très concluant.....afin d'en finir définitivement je souhaiterais savoir si la cure "enfermée" fonctionne et quelles sont les démarches.....
Cordialement

1 RÉPONSE

[Olivier 54150](#) - 19/01/2018 à 19h44

harf, y a pas de cure "enfermée" Celle que j'ai fait, c'était juste déconseillé de sortir la première semaine.
c'est un engagement, surtout avec soi-même.

tu es dans un milieu "protégé" ou t'apprend plein de trucs indispensables sur le fonctionnement de ce poison.

Si ça fonctionne ? ça fait 19 ans que j'ai plus touché à cette drogue, donc je pense que oui.

hésite pas à poser des questions.
bon courage

oliv
